Courriel: redaction.vannes@ouest-france.fr Relations abonnés: Tél. 02 99 32 66 66 Ouest-France 28-29 août 2021

## Repéré pour vous

## Les handballeurs vannetais ont déjà repris



Les jeunes handballeurs vannetais ont retrouvé leur activité favorite, dans la joie et la bonne humeur.

Le Handball pays de Vannes (HPV) vient d'organiser un stage d'une semaine pour les jeunes de 13 à 18 ans, pour le plus grand bonheur du président Laurent Monet.

« Nous avons réuni 50 jeunes, garçons et filles du club, en internat au lycée Saint-Joseph à Vannes. Ils étaient encadrés par sept entraîneurs diplômés. Tout le monde a bien bossé et est ressorti satisfait de cette semaine intensive sur le plan sportif et très conviviale au niveau relationnel. C'est une bonne relance après les interdictions Covid. » La semaine de stage s'est achevée par « une journée globale, avec un tournoi où, sous le regard de parents ravis, les jeunes, mélangés quelle que soit la catégorie d'âge, ont pu se livrer avec enthousiasme. »

Le HPV, c'est 400 licenciés. Actuellement 200 ont déjà repris une licence. « Je pense que les médailles d'or de nos handballeurs aux Jeux Olympiques vont redynamiser notre sport. »

Le président du club attend désormais le forum des associations, le 4 septembre, pour étoffer ses effectifs, qui évolueront dans la salle flambant neuve du Foso.